



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 345
09 de Julio de 2019

Estudiantes de nivelación de la Facultad de Ciencias Médicas realizaron una casa abierta

Estudiantes del curso de nivelación, del área de Salud, realizaron una Casa Abierta enfocada a la identificación y prevención de enfermedades, entre ellas el cáncer de mama, diabetes, fracturas, entre otras. Participaron cerca de 540 estudiantes con el objetivo de proyectar la responsabilidad que implica estudiar en el campo de la salud, asociada al compromiso de formación profesional en el proceso de enseñanza -aprendizaje.

Angie Apolo, estudiante del curso de nivelación de Medicina, manifestó su satisfacción por involucrar a los estudiantes en las actividades académicas, e integrar el trabajo de las otras carreras. Explicó que su exposición trató sobre el sistema óseo y las fracturas más frecuentes en las diferentes personas, además de los métodos de prevención. Consideró que fueron importantes los aprendizajes en diversas asignaturas y con el trabajo realizado con los docentes que ayudaron con la ejecución del evento.

Deimmy Recalde, reina de la provincia de Pichincha, destacó la aportación de las mujeres en las diferentes carreras afines a la medicina y su participación en eventos como las casas abiertas. **EB**

